

Fecha: 3/Junio/1988

LAS INUNDACIONES PROVOCADAS POR
LA DEPRESION TROPICAL

Interrumpen el servicio en Omnibus Nacionales

Unos mil 192 pasajeros no habían podido viajar en ómnibus nacionales desde Ciudad de La Habana hacia las provincias centrales y orientales el día primero de junio, a partir de las 4:00 pm. y hasta las 12:00 meridiano de ayer, debido a inundaciones provocadas por las lluvias que acompañan a la depresión tropical y que afectan fundamentalmente a los territorios de Cienfuegos y Sancti Spiritus.

Hasta el jueves al medio día hubo que suspender 34 salidas, motivo por lo cual la empresa decidió de inmediato reintegrar el ciento por ciento del costo del boleto a los pasajeros que decidieron no efectuar el viaje. Como medida adicional abrieron desde horas tempranas la pizzería de la terminal y abastecieron la cafetería que también se encuentra allí.

Agustín Alfonso, subdirector de Omnibus Nacionales, aseguró a **Tribuna de La Habana**, que movilizaron al personal del servicio de flete (transportaciones masivas) con el propósito de, que tan pronto se restablecieran las condiciones climatológicas, trasladar a las personas que quedaban en la terminal, en la medida que las posibilidades lo permitieran.

Alfonso aclaró que los organismos que solicitaron el servicio de flete lo recibirán tan pronto las condiciones mejoren, pero a aquellos a los cuales no pudo brindársele por lo anteriormente expuesto, le será cancelado el pedido.

Omnibus Nacionales afronta desde ayer una situación crítica para restablecer el servicio, debido a que más de 50 vehículos permanecían estacionados en las cabeceras de provincias y la mayoría de estos no habían podido superar los límites de Ciego de Avila o Camagüey con destino a Ciudad de La Habana.

De seguir las lluvias y las inundaciones continuará hoy limitada la salida de los ómnibus nacionales.

Orlando López

ENTREGA TRANSIMPORT PIEZAS Y AGREGADOS A OMNIBUS URBANOS

Unos 73 contenedores con piezas y agregados para el transporte urbano nacional llegaron al país en el período comprendido entre abril y mayo, informó a **Tribuna de La Habana** Jesús Dennes Rivero, vicedirector comercial de TRANSIMPORT.

Hasta el momento faltaban sólo 13 cajas metálicas pendientes de recepción y entrega en los almacenes de esa entidad del CEATM. Dennes aseveró que desde el arribo de los primeros contenedores, y por iniciativa de los trabajadores de estos centros, se extendió la jornada laboral hasta altas horas de la noche; incluso contaron con

equipos de izaje para abreviar el envío de las piezas a su destino.

En los próximos días debe llegar un buque con 22 toneladas, procedentes del puerto de Rostock, en la RDA. Además, aseguró el vicedirector comercial, que realizan actualmente gestiones en esa rada germano-democrática para trasladar a Cuba otro lote de piezas.

Por último, aseveró, la empresa entregó a Omnibus Urbanos de Ciudad de La Habana las piezas y agregados correspondientes, entre los que se encuentran 50 motores para los IKARUS.

Orlando López